

Considero que si bien es necesaria infraestructura en materia de seguridad pública, la solución a la violencia e inseguridad en el estado debe ser atendida de manera integral, además, la falta de transparencia e información sobre el proyecto no permite que la ciudadanía se informe de manera adecuada, siendo un proyecto insignia de la presente administración la falta de transparencia en los contratos y las adjudicaciones directas dejan mucho que desear, pues como lo hemos visto en otros proyectos de la misma magnitud la falta de transparencia y adjudicaciones directas abren paso a la corrupción.

También respecto al ejercicio de consulta considero que hubo muy poca difusión y no existieron los insumos necesarios para poder informar a la ciudadanía sobre la consulta y el proyecto en sí mismo.